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ABSTRAK 

 

OSY AINNUN FARADILLAH. NIM : 1908203072. “ANALISIS PERAN 

PEMBIAYAAN ARRUM BPKB TERHADAP PERKEMBANGAN UMKM 

NASABAH UNIT PEGADAIAN SYARIAH TUKMUDAL”, 2023. 

 

Pegadaian Syariah hadir sebagai lembaga keuangan syariah dengan sistem 

gadai yang mana menjamin utang dengan barang yang dimiliki dan bertujuan 

untuk mensejahterakan masyarakat  melalui kemudahan transaksi. Kesejahteraan 

suatu bangsa dipengaruhi oleh pertumbuhan ekonomi yang baik, salah satunya 

melalui sektor usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM). Pokok permasalahan 

yang dihadapi UMKM dalam menjalankan usahanya adalah keterbatasan modal. 

Produk pembiayaan ARRUM BPKB merupakan pembiayaan yang diberikan oleh 

Pegadaian Syariah kepada pelaku usaha untuk membantu mengembangkan usaha 

yang dijalankan dengan jaminan BPKB kendaraan. Penelitian ini bertujuan untuk 

menjelaskan peran pembiayaan ARRUM BPKB Unit Pegadaian Syariah 

Tukmudal terhadap perkembangan UMKM. 

Penelitian yang dilakukan adalah penelitian kualitatif dengan 

menggunakan pendekatan studi kasus. Dalam penelitian ini data-data yang 

digunakan ialah data kualitatif yang bersumber dari data primer dan sekunder. 

Pengumpulan data dilakukan dengan teknik observasi, wawancara, dan 

dokumentasi. Adapun teknik analisis data yang dilakukan sebelum dan sesudah di 

lapangan diantaranya adalah pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan 

penarikan kesimpulan dan verifikasi. Adapun untuk menguji keabsahan data 

menggunakan triangulasi. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) pembiayaan ARRUM BPKB 

pada Unit Pegadaian Syariah Tukmudal beroperasional dengan baik dan sesuai 

dengan prinsip syariah yang berlandaskan pada Al-Qur’an dan ketentuan fatwa 

DSN-MUI dengan menerapkan akad rahn tasjily. 2) Pembiayaan ARRUM BPKB 

mempunyai peran penting dalam mengembangkan usaha nasabah, dapat dilihat 

dari 6 nasabah yang menjadi responden dalam penelitian ini 4 orang nasabah atau 

70% mengalami perkembangan usaha yang diukur dari peningkatan aset usaha, 

peningkatan jumlah karyawan, peningkatan pendapatan, dan peningkatan 

produksi. Sedangkan 2 orang nasabah atau 30% belum mengalami perkembangan 

usaha karena tidak terdapat peningkatan pendapatan dan peningkatan jumlah 

karyawan. 

 

Kata Kunci : Peran Pembiayaan ARRUM BPKB, Perkembangan UMKM, 
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ABSTRACT 

 

OSY ANNUN FARADILLAH. NIM : 1908203072. “ANALYSIS OF THE 

ROLE OF ARRUM BPKB FINANCING ON THE DEVELOPMENT OF 

MSME CUSTOMERS OF TUKMUDAL SHARIA PEGADAIAN UNITS”, 

2023. 

 

Pegadaian Syariah is present as an Islamic financial institution with a 

pawn system which guarantees debt with goods owned and aims to prosper the 

community through ease of transactions. The welfare of a nation is influenced by 

good economic growth, one of which is through the micro, small and medium 

enterprise (MSMEs) sector. The main problem faced by MSMEs in running their 

business is limited capital. The ARRUM BPKB financing product is financing 

provided by Pegadaian Syariah to business actors to help develop businesses that 

are run with vehicle BPKB guarantees. This study aims to explain the role of 

ARRUM BPKB financing of the Tukmudal Sharia Pawnshop Unit for the 

development of MSMEs. 

The research conducted was qualitative research using a case study 

approach. In this study the data used are qualitative data sourced from primary 

and secondary data. Data collection was carried out by observation, interview and 

documentation techniques. The data analysis techniques carried out before and 

after in the field include data collection, data reduction, data presentation, and 

drawing conclusions and verification. As for testing the validity of the data using 

triangulation. 

The results of the study show that: 1) ARRUM BPKB financing at the 

Tukmudal Sharia Pawnshop Unit operates well and is in accordance with sharia 

principles based on the Qur'an and DSN-MUI fatwa provisions by implementing 

the rahn tasjily contract. 2) BPKB ARRUM Financing has an important role in 

developing customer businesses, it can be seen from the 6 customers who were 

respondents in this study 4 customers or 70% experienced business development 

as measured by an increase in business assets, an increase in the number of 

employees, an increase in income, and an increase in production . While 2 

customers or 30% have not experienced business development because there has 

been no increase in income and an increase in the number of employees. 

 

Keywords: The Role of BPKB ARRUM Financing, MSME Development 
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 الخلاصة

 

على تنمية عملاء  الروم  بفكب. "تحليل دور تمويل NIM: 19082030722 اوشي عين فرادله 

MSME  2023،  "مرهن إسلاميتكمودال لوحدات. 

 

مالية إسلامية بنظام البيدق الذي يضمن الديون بالسلع المملوكة مرهن إسلامي موجودة كمؤسسة 

ويهدف إلى ازدهار المجتمع من خلال سهولة المعاملات. تتأثر رفاهية الأمة بالنمو الاقتصادي الجيد ، 

(. المشكلة الرئيسية التي MSMEsأحدها من خلال قطاع المشاريع الصغيرة والمتوسطة ومتناهية الصغر )

شركات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في إدارة أعمالها هي رأس المال المحدود. المنتج تواجهها ال

هو تمويل مقدم من مرهن إسلامي إلى الجهات الفاعلة التجارية للمساعدة في تطوير  التمويلي مرهن إسلامي

 مرهن إسلاميللمركبات. تهدف هذه الدراسة إلى شرح دور تمويل  BPKBالأعمال التي تدار بضمانات 

 لوحدة مرهن تكمودال الشرعية في تطوير المشروعات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة.

كان البحث الذي تم إجراؤه بحثاً نوعيًا باستخدام منهج دراسة الحالة. البيانات المستخدمة في هذه 

عية التي تم الحصول عليها من البيانات الأولية والثانوية. تم جمع البيانات من خلال الدراسة هي البيانات النو

تقنيات المراقبة والمقابلة والتوثيق. تشمل تقنيات تحليل البيانات التي تم تنفيذها قبل وبعد في الميدان جمع 

اختبار صدق البيانات  البيانات وتقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج والتحقق منها. أما

 باستخدام التثليث.

في وحدة مرهن تكمود الشرعية يعمل بشكل  مرهن إسلامي( تمويل 1تظهر نتائج الدراسة ما يلي: 

من خلال تنفيذ عقد راهن  DSN-MUIجيد ويتوافق مع مبادئ الشريعة المبنية على أحكام القرآن وفتوى 

مهمًا في تطوير أعمال العملاء ، ويمكن رؤيته من العملاء دورًا  التمويل مرهن إسلامي( يلعب 2تسجيل. 

٪ من ذوي الخبرة في تطوير الأعمال كما تم قياسه من 70عملاء أو  4الستة الذين شاركوا في هذه الدراسة 

خلال زيادة أصول الأعمال ، وتحسين جودة الموارد البشرية ، وزيادة الدخل ، وزيادة الإنتاج. في حين أن 

٪ لم يختبروا تطوير الأعمال لأنه لم تكن هناك زيادة في الدخل أو تحسن في جودة 30لاء أو من العم 2

 الموارد البشرية.

 

 ، تطوير المشروعات الصغيرة والمتوسطة ، BPKB ARRUMالكلمات الرئيسية: دور تمويل 
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